

福鶴

11月

【発行所】

岡山北警察署
福渡駐在所
TEL722-0005

薄暮時・夜間の交通事故防止

岡山弁で
ちよとひとこと
作：栗田信弘



例年、秋から冬にかけて、薄暮時・夜間の交通事故が増加しています。

日暮れが早まり、ドライバーや自転車・歩行者が互いの存在に気付きにくくなる中、薄暮時間が交通頻繁な通勤・通学時間と重なるためと考えられます。

薄暮時・夜間の交通事故防止には、

- ドライバーはライトを早めに点灯し、原則上向き
- 自転車はライトを早めに点灯し、夜光反射材を着用
- 歩行者はLEDライトや夜光反射材を着用して、全ての道路利用者が自身の存在を知らせ合うことが重要です。

ドライバーは、原則上向きライトで走行し、対向車や前車がいれば下向きへこまめに切り替えましょう。

昨年、夜間歩行中に交通事故で亡くなった方全員が夜光反射材を着用していませんでした。自身の命を守るために、必ず身に付けましょう。

また、自転車事故で亡くなった方も多くが頭部に致命傷を負っています。

頭部を守るために、大人も子どもも乗車用ヘルメットを着用しましょう。



狩猟期における事故等の防止

11月15日から狩猟期が始まりますが、全国的に狩猟期間中の猟銃等による事故が後を絶ちません。

狩猟を行うみなさんは、

- 銃及び実包は、常に自己の管理下に置く。
- 人のいる方向には絶対に銃口を向けない。
- 必ず猟室に弾が入っていないことを確認する。
- 発射する直前まで、用心金の中に指を入れない。

などの基本事項を徹底し、狩猟期の猟銃等による事故を防止しましょう。



女性に対する暴力対策の推進

毎年11月12日から11月25日は、「女性に対する暴力をなくす運動」が実施され、女性に対する暴力問題への取組を強化しています。

警察では、ストーカー行為や配偶者暴力等、女性に対する暴力的事案に対しては、検挙や警告など適切な措置を講じるとともに、被害女性の保護を積極的に推進しています。

ストーカー行為や配偶者からの暴力被害等に遭われたときは、一人で悩まず、早めに最寄りの警察署に相談してください。



LINE登録をお願いします。

岡山北警察署では住民の皆さんに情報を提供することと、被害防止と防犯・交通安全意識の醸成を図ることを目的として、ラインアカウントの運用を開始しています。

LINEアプリの友だちタブを開き、画面右上にある友だち追加ボタンQRコードを押してコードリーダーで左のQRコードをスキャンしてください。




管内事件簿

福渡駐在所管内では、

一〇月初旬現在、大きな事件や事故の発生はありません。

引き続き、防犯意識を高めて、犯罪の発生抑止に努めてください。

もし、事件や事故に遭った時は、その場から、携帯電話で一〇番（無料通話）をお願いします。

極左暴力集団等による「テロ・ゲリラ」事件の防止とアジトの摘発にご協力を!





1 犯罪関係

岡山北警察署管内における本年9月中の刑法犯認知件数は7件で、前年同時期と同数となっています。

【令和3年9月中の刑法犯認知状況】

| 罪種別 | | 件数 | 発地域 |
|-----|------|----|-------------|
| 窃盗犯 | 自転車盗 | 2 | 御津 |
| | その他 | 3 | 御津・建部・吉備中央町 |
| 粗暴犯 | 暴行 | 1 | 建部 |
| その他 | 器物損壊 | 1 | 御津 |
| 合計 | | 7 | |

自転車盗発生

9月に金川駅と野々口駅の駐輪場で自転車の盗難が発生しています。いずれも、鍵をかけずに被害に遭っています。

鍵をかけ・ツーロック
で盗難防止に努めましょう。



※被害届が提出された件数を認知件数として計上

「全国地域安全運動」が始まります！

《10月11日から10月20日までの間》

期間中は、子供と女性の犯罪被害防止や、幅広い年代で被害に遭いやすい特殊詐欺の被害防止などを柱として、地域一丸となった地域安全活動を推進していきます。

新型コロナウイルス感染症の影響で大変な時期ではありますが、感染拡大に注意しながら、誰もが安全で安心して暮らせる地域社会の実現に向け、この運動を機会に、学生や社会人の方々も、防犯ボランティア活動に積極的に参加し、みんなで地域の安全を守りましょう。

2 交通関係

令和3年9月中の岡山北警察署管内の交通事故発生状況（概数）は下記のとおりです。

- ・総事故件数 50件（昨年比 +1件）
- ・人身事故 4件（昨年比 -4件）
- ・死亡事故 0人（昨年比 -1人）
- ・物損事故 46件（昨年比 +5件）

薄暮時・夜間の交通事故防止

薄暮時・夜間の交通事故防止に向けて、

- ドライバーは早めにライトを点灯し、原則上向き
- 自転車はライトを早めに点灯し、夜光反射材を着用
- 歩行者はLEDライトや夜光反射材を着用

しましょう。

